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去投资公司做现货期货业务怎么样(公司投资期货怎么做账)

多数人最大的风险 人生标的总处在熊市，他的不成熟正在继续成长，他的自负还很
年轻，总会让自己以钢铁般的勇气去买人最后不想要的东西。

做事的原则？ 答：从利益出发，它要不要做；从风险出发，它要不要博；从能力出
发，它该不该干；从结果出发，它划不划算。一个人做事的原则，决非听别人讲改
不该做，对与不对。

你是否能扛得住心魔，包括：过度贪婪、心存侥幸、孤注一掷，所有的情绪冲动，
一切皆可能带来劫难，让人遭遇瞬间的崩溃与蒙圈，秒进天堂，秒进地狱。

交易终归属于：在各种诱惑崩溃的场景中，拥有超越无数人静心应对的沉稳心态。
成功弱于技术，强于人性，泰山
崩而心不惊。游历了磨难的忍决，你的人生终将开挂！

小赌怡情，大赌伤身，强赌灰飞烟灭，千万不要把自己推向背水一战的境地，闲钱
交易，永不满仓，任何自信时刻，都要给“万一失误”留条后路。

多数人总是犯挣小钱，亏大钱的错。做对方向拿不住，做错方向他死扛。初期进场
期望大，脱离成本却胆怯（怕回撤），反而又拿不住了。

资本博弈的潜质重在：能否驾驭震荡与对筹码的锁定能力。震荡时考验能否及时加
减仓，顺畅时考验筹码能否拿得住。

重仓交易，频繁交易，即便看对了方向，却亏损了。人性对震荡波动造成的资金数
据变化常常无法承受，多数人最终因精神崩溃被洗出局。结果价格果真跑向了盈利
，自己却无法驾驭震荡被洗，本金却打折了。所以，投资博弈，轻于技术，强于人
性。

反醒常犯的错误，是交易生活的一部分 ，因为这个世界上最容易的事情是能够做到
不断的去骗自己，因为骗别人太难，顶多一次，甚至一次也骗不了。

借钱就是杠杆，杠杆也是借钱，加大杠杆的太过自由是资本博弈99.99的风险所在
。

不借钱，慎用杠杆，实际上很重要的原因即在于对自己有自知之明，用10万块钱干
100万块钱的事，当然是会出问题的。

“新手”往往会把期货当成“赌博”的工具，想捞一把就走，心里欲壑难填。 “高
手”则会降杠杆、无杠杆，把期货当成现货做，当事业长期干。淡化了杠杆，期货

                                    1 / 2



智行理财网
去投资公司做现货期货业务怎么样(公司投资期货怎么做账)

是风险值最低的投资工具，是永远不会被颠覆的创富工具，是普通人都能借以从事
的伟大职业。
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